

En una muestra más de su compromiso con la sociedad, autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), presididas por la doctora Rosel Fernández, decana de esta dependencia universitaria, se reunieron en el día de hoy para trazar las líneas de acción e información preventiva contra el Coronavirus, dado el hecho de que recientemente el Ministerio de Salud Pública dio a conocer de manera oficial el primer caso de esta enfermedad en el país.



La doctora Rosel Fernández encabezó la reunión.

En el encuentro, la decana planteó la necesidad de asumir una postura institucional ante la amenaza del Coronavirus, en la que prime sobre todo una orientación adecuada dirigida a los estudiantes, docentes y personal administrativo de la academia, y a la población en sentido general.

Ruth Agüero, directora de la Escuela de Salud Pública; Rocío Caridad, directora de la Escuela de Medicina; Ysabel Noemí Tejada, directora del Instituto de Investigación de la FCS; así como, un gran número de docentes especializados en el área de epidemiología, y estudiantes, figuran entre los asistentes a la reunión.

Cabe recordar, que hace apenas unas semanas esta facultad organizó el panel “*Coronavirus, una amenaza global*”, en el que expertos expusieron sobre distintos aspectos de esa enfermedad.